

## **237actu.com apprend à l'instant que le dirigeant des séparatistes, Ayuk Tabe, est condamné à la prison à vie**

Le président de la république inexistante de l'Ambazonie, Julius Ayuk Tabe et neuf de ses partisans viennent d'être condamnés à la perpétuité ce mardi matin par le tribunal militaire de Yaoundé, cette peine a été confirmée par leurs avocats.

Ayuk Tabe , le leader indépendantiste, bête noire de Yaoundé, et son « gouvernement » avaient été appréhendés en janvier 2017, au cours d'une réunion au Nigéria, précisément à Abuja, Neha Hôtel, avant d'être extradés vers le Cameroun.

Traduit au tribunal militaire, ils y étaient jugés pour, entre autres, apologie d'actes de terrorisme, sécession, révolution ou hostilité contre la patrie.

---